

Solidaridad con Venezuela

Cobarde agresión estadounidense a Venezuela

DECLARACIÓN de la SEPLA

Esta madrugada del sábado 3 de enero del 2026, el imperialismo estadounidense bombardea Venezuela.

Luego de una criminal ofensiva, con el asedio naval y el insostenible pretexto de combatir el narcotráfico, Estados Unidos agrede a Venezuela.

La SEPLA denuncia la agresión y rechaza la cobarde agresión imperialista sobre Venezuela.

Llamamos a la solidaridad de los pueblos y gobiernos del mundo, a movilizar y reclamar el cese de la agresión.

Estados Unidos pretende tomar el petróleo de Venezuela y obstaculizar cualquier intento autónomo de construcción política, al tiempo que intenta afirmar su derecho a intervenir en la región, según expresa su reciente documento de seguridad exterior.

¡No a la intervención estadounidense, si a la autonomía de Venezuela y de toda Nación amenazada por EEUU!!!

Nuestra América, 3 de enero de 2026.